
国家药监局正式批准食疗降血压产品【佰草通源降血压胶囊】
吃菜降血压 平安过新春
�������春节是高血压相关心脑血管意外的集中爆发期，主要是因为春节期间患者的作息时间被打乱、饮食不规律、情绪波动较大，因此新春前后的这两个月是预防心脑血管意外的黄金时期，为了能让广大高血压患
者平安度过新春，佰草通源厂家特别在年前推出本次“吃菜降血压，平安过新春”活动。 佰草通源胶囊是国家药监局正式批准的防治高血压的食疗产品，批准的正式名称为“佰草通源降血压胶囊”，患者可通过国家
药监局网站查询“佰草通源”进行核实。 真金不怕火炼，只有经过千万次实验验证，真正具有降血压效果才能被国家批准为“降血压胶囊”。【注：“佰草通源降血压胶囊”国家批准文号为：G20130335�】
�������高血压患者基本上都知道
长期服用化学降压药物，会对
身体造成极大的伤害，为了改
变这种现状， 同时为了更有
效、更安全的治疗与高血压相
关的心脑血管疾病，中国健康
科学院心脑血管康复研究中
心蔬菜降压项目研究组，经过
近十年的不断尝试，终于在数
千种具有降血压功效的绿色植
物中，筛选出以印度药芹为核

心成分，再配以丹参、杜仲、山
楂、葛根、决明子等五大降压辅
助草药成分， 经超低温萃取工
艺， 制成了目前中国医药领域
唯一一个通过食疗方式清除
“血锈”， 康复心脑血管疾病的
安全绿色食疗产品。

至此一种全新的中医食疗
制剂终于在医学专家们的努力
下获得成功， 这标志着中国高
血压“绿色食疗”时代的已经来

临，这种完全绿色安全的“蔬菜
制剂”，被正式命名为【佰草通
源降血压胶囊】，并获得国家食
品药品监督局的批准正式上
市。

为了能够让更多的高血压
患者得到【佰草通源降血压胶
囊】的救治，经相关部门提议，
决定在全国范围内推广【佰草
通源降血压胶囊】，造福高血压
患者。 由佰草通源中老年慢性

病研究中心、陕西中医研究院、
中华高血压救助基金会等多家
权威机构在全国范围开始推
广， 对参与本次推广活动的高
血压患者给予最高 3500 元的
药费减免优惠， 对于个别情况
特殊的患者，优惠力度将更大，
请高血压患者相互转告， 莫失
良机。专家提示：春节前后服用
【佰草通源】可有效降低高血压
患者突发心脑血管意外风险。

�������为了让高血压患者能够更加系统的了解食疗降血
压的方法，推广中心特别编写了一本《高血压吃什么》
的治疗指导书籍， 打进电话的患者均可免费赠送该书
一本， 该手册详细介绍了通过中医食疗方式康复高血
压及相关并发症的绿色疗法，数量有限，赠完为止。
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任何效果者，厂家将免
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本报1月7日讯 长沙地铁
2号线已经开始试运行， 今年5
月就要试运营了， 地铁站到家
里的那一段路怎么走？今天，长
沙市政协委员李新桥向大会提
交了“关于在长沙市设立公共
自行车租赁平台， 解决家与站
点那一段路程的提案”建议，在
长沙所有的轨道交通站点建立
公共自行车租赁平台。

地铁站步行到家有点难

李新桥说， 这几年长沙机
动车数量不断攀升， 去年长沙
机动车占有数量已上 130万
台； 机动车增多加剧了交通拥
堵，也造成了空气污染。让人高
兴的是， 目前长沙轨道交通开
通在即， 地铁2号线已经试运
行。 以后长沙轨道交通将成为
市民首选出行的方式。

李新桥做过调查， 地铁的
站点一般3公里一站，如果按步
行到站点， 只能辐射到站点周
围1000米左右的居民，如果超
过1000米，一般的人就都需要

借助其它交通工具到达地铁
站，打的或自己驾车，不仅造成
地铁口拥堵， 而且在城市用地
日益紧张的情况下， 地铁站口
不可能建很大的停车场。

可租自行车骑回家

李新桥说， 相比之下，自
行车轻便环保， 非常适合短距
离出行，方便停放。因此，在长
沙所有的轨道交通站点建公共
自行车租赁平台， 让市民上下
班赶地铁时， 先以公共自行车
作为交通工具， 解决地铁站至
家里的那一段路程， 鼓励市民
低碳出行。

李新桥建议， 鼓励发展高
效、环保、节能（碳纤维材质）的
自行车，免维护；鼓励自行车生
产企业参与政府招标采购，设立
公共租赁平台，建立自行车停车
场；居民凭身份证租赁，下班骑
走，停放家中，第二天早上上班
再骑到地铁站归还；同时城市旅
行观光购物也可以租赁。

本报1月7日讯 今日上午，湘
潭市十四届人大二次会议开幕。市长
胡伟林在《政府工作报告》中表示，今
年， 湘潭将突出抓好十大基础工程，
办好十大民生实事。

十大基础工程是： 湘江风光带；竹
埠港地区重金属污染治理和锰矿地区
环境整治；二环线、潭锰路等城市干道
工程；G320城际快车道（含昭华大
桥）、昭山大道等国省干线、农村公路
及危桥改造工程；市民之家（市政务中
心）；城区标识标牌、派出所建设；爱劳
渠综合整治工程；长株潭城际铁路及配
套工程；沪昆高铁湘潭北站等。

十大民生实事是：新增城镇就业
5万人， 政府出资购买公益性岗位和
运用岗位补贴解决困难人员就业
2000名， 新增农村劳动力转移就业
1.5万人； 新建廉租住房和公共租赁
住房各1000套； 对城乡60岁以上失
独老人实施扶助，改扩建农村敬老院
8所；继续实施百村帮扶工程；提质改
造市城区5个老社区基础设施； 推进
肉菜流通追溯体系建设，新扩无公害
蔬菜专业基地1000亩； 新安装治安
视频监控摄像机800个等。

■三湘华声全媒体记者 刘晓波

本报1月7日讯 今天上
午， 政协长沙市第十一届委
员会第二次会议在长沙人民
会堂正式开幕。省委常委、长
沙市委书记易炼红出席会议
并讲话， 长沙市政协主席范
小新代表市政协十一届常委
会作工作报告， 长沙市政协
副主席唐志浩代表市政协十
一届常委会作提案工作情况
报告，6名委员作代表发言。

细心的委员发现， 今年
的政协会议不仅不扯横幅不
摆花草， 也不再介绍出席的
单位和领导。

上午8点半， 大会主持
人、 长沙市政协副主席钟新
莲没有像以住一样介绍出席
的单位和领导， 而是直接进
入第一个议程： 请长沙市政
协主席范小新代表政协长沙
市第十一届委员会常务委员
会作工作报告。

记者看到， 范小新的发
言稿比往届工作报告要精简
不少， 发言的开头也不再照
本宣科， 参与现场报道的记
者不得不做笔记。 范小新特
别强调，2014年， 政协将紧
扣长沙发展过程中的重大问
题参政议政。将就“加强大气
污染治理， 建设秀美幸福长
沙”开展常委会重点调研等。

本次大会发言人数也
作了精简，由原来的8人减到
6人。

上午11点半， 钟新莲宣
布休会。记者了解到，今年，
大会不仅对会议议程进行了
压缩， 大会的时间也由往年
的4天压缩到了3天半， 大会
还取消了一年一次的宴请活
动， 大会不再接受任何单位
的赞助和慰问， 大会的简报
也压缩了一半。
■三湘华声全媒体记者王文

地铁马上有坐，站口可推公共自行车
长沙地铁成政协委员关注热点：设租赁平台能解决从站到家的关键路程
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… 会场直击

本报1月7日讯 今日，长沙
市政协委员蒋言斌提交提案，
建议加快制定《长沙地铁文明
乘车守则》，通过图片和各种宣
传途径， 全方位地宣传地铁乘
车文明的守则， 培养市民文明
出行的习惯。

蒋言斌说，一般而言，市民
出行具有很强的思维惯性，因
此， 在人们还没有行为陋习之
前就设置文明出行的规则，非
常有必要。目前，广州等也出台
了《地铁乘坐规则》，对长沙具
有重要的参考价值与意义。

蒋言斌拟定20条乘车守则
（节选）

排队购票，提前换零；提前
取卡，抵制隔包刷卡；禁止无票
乘车；

上扶梯右侧站立， 左侧疾
行，礼貌谦让；

车站内严禁使用滑板、溜
冰鞋及自行车等器材。

排队上车，先下后上，抵制
插队、推挤；

有序候车， 不在站台层内
打闹嬉戏，确保安全。
■三湘华声全媒体记者 王文

今年5月长沙地铁将试运营，政协委员建议出站口设公共自行车租赁平台解决从站到家出行问题。图为天心区投放
30辆“环保公共自行车”供居民免费骑行。 （资料图片）

不少北京居民面临着这样的问题，从家里到地铁站，虽然有
公交车，但早晚高峰时公交车上人满为患，步行则需要花不少的
时间，摆渡电瓶车有效解决了这一问题并受到欢迎，却没有“路
权”。去年以来，北京市、区各级政府正在大力推行公共自行车租
赁。到去年底，全市公共自行车达2.5万辆，站点达600余个。到2015
年，北京将形成5万辆车、1000个站点的公共自行车服务体系，市民
租车从家里到地铁站更加便利。

长沙市政协十一届二次会议开幕

不再介绍出席领导
压缩会期取消宴请

… 他山之石 湘潭将扶助
60岁以上失独老人

… 湘潭连线

北京公共自行车方便从站到家

… 相关建议

“尽快制定长沙地铁文明乘车守则”


